

BOLETIN

DEL

CONSEJO NACIONAL DE HIGIENE

Año V

Montevideo, Agosto de 1910

N.º 46

Nombramientos

CONSEJO NACIONAL DE HIGIENE

Con fecha 1.º de agosto el Poder Ejecutivo ha designado al doctor Ernesto Fernández Espiro, para ocupar el cargo de miembro titular del Consejo Nacional de Higiene.

Habiéndose incorporado al Consejo Nacional de Higiene, el doctor Ernesto Fernández Espiro, la Corporación en sesión del día 16 procedió á nombrar Vicepresidente y Secretario, recayendo dichos cargos en los señores doctores Andrés Crovetto y José Martirené respectivamente.

Vacante el puesto de Inspector de Sanidad Terrestre, por renuncia del doctor Ernesto Fernández Espiro, el Gobierno ha designado al doctor Julio J. Etchepare para ocupar el expresado cargo.

INTENDENCIA MUNICIPAL DE MONTEVIDEO

Dirección de Salubridad

El Poder Ejecutivo, á propuesta de la Intendencia Municipal de Montevideo, nombró, con fecha 1.º de agosto, al doctor Ernesto Fernández Espiro, para ocupar el cargo de Médico Jefe de los servicios sanitarios municipales.